

www.Blizzard-from-OS.de

Flyball: Gassi war gestern

Flyball bei den "Blizzards from OS", das ist Hundesport mit viel Spaß und auf hohem Niveau. Die Zweibeiner sind dabei ebenso ehrgeizig wie ihre Besitzer.

Wer seinen Hund noch das Stöckchen holen lässt, ist definitiv nicht mehr up to date, denn der Hund von heute apportiert nicht mehr einfach nur schnöde vor sich hin, nein, er betreibt "Flyball".

Auch in Osnabrück ist man mittlerweile nicht nur auf den Hund, sondern auch auf die Trendsportart Flyball gekommen. Seit 2005 trainiert das Team "Blizzard from OS" regelmäßig jeden Sonntag auf einem Hundeplatz Richtung Hellern, und das mit großem Erfolg, denn sie sind zurzeit sogar amtierende Europameister.

"Die sind ganz heiß aufs Arbeiten!"

Auch diese Woche ist wieder Training angesagt. Aufgrund des Wetters findet es heute jedoch in einer Reithalle in Belm statt. Teammitglied Maike kommt mit einem großen Bulli vorgefahren, und alle helfen, die mitgebrachten Hürden sowie die Ballboxen aufzubauen. Doch eine der Boxen klemmt, und Spezialistin Alexandra muss ran. "Hier, halt mal eben!" sagt die 15-Jährige und drückt mir kurzerhand die Leine ihrer Parson Jack Russell-Hündin Amy in die Hand. Die Reithalle vibriert mittlerweile förmlich vor Spannung. Die Hunde können es scheinbar kaum erwarten mit dem Training loszulegen. Sie bellen aufgeregt durcheinander und zerren an ihren Leinen "Die sind ganz heiß aufs Arbeiten!" ruft mir der Besitzer von Sydney, einem Australian Shepherd, lachend zu.

Die Ballbox ist mittlerweile repariert, und es kann endlich losgehen. Amy ist die Erste, die starten darf. Alexandra bringt sie zur Startlinie und gibt das Kommando "Los, Amy, lauf!". Amy saust los, springt über die vier Hürden, drückt auf die Box und fängt elegant den herausschießenden Ball. Mit dem Ball im Maul macht sie mit der geforderten "Schwimmerwende" kehrt und kommt, unter lauten Anfeuerungsrufen, in einem Affentempo zurück. Alles läuft nach Plan, doch dann verliert sie bei der dritten Hürde den Ball. Verdammt, der Lauf muss wiederholt werden. Nach Amy ist der kleine Rauhaardackel Gismo an der Reihe. Mit seinen vergleichsweise kurzen Beinen fliegt er förmlich über die Hürden und liefert am Ende stolz den Ball bei seinem Frauchen ab. "Der ist zwar klein, macht

seine Sache aber äußerst ordentlich". kommentiert Helmut Gismos Lauf. Und darauf kommt es schließlich auch an. Und trotz einiger Patzer wird nie geschimpft, denn bei den Blizzards steht beim Flyball ganz klar der Spaß im Vorderarund. Die Hunde sollen sinnvoll beschäftigt werden, daran







Freude haben und sich austoben kön-

"Gib dich nicht immer mit den Zweibeinern ab!"

Und den Spaß merkte man den vierbeini-

gen Europameistern am Sonntag wirklich an. Trotz des Erfolges war von Starallüren keine Spur. Jack Russell-Dame Dana nahm sich sogar mehrmals Zeit für ihre menschlichen Fans, sodass Frauchen Maike irgendwann grinsend schimpfte: "Jetzt gibt dich doch nicht immer mit den Zweibeinern ab!"

Doch egal ob Zwei- oder Vierbeiner, das Flyball-Fieber hat hier bei den Blizzards zumin-



Fotos: Hermann Pentermann

dest alle gepackt. Das nächste Turnier gegen die "Beastie Runners" aus Oldenburg und die "Unleashed Beta" aus Polen naht schon.

Magazin

Schaut beim Flyball zu: www.os-community.de/magazin



Unsere Autorin Meikorella W wusste vor lauter Pfoten und Schnauzen nicht, wie ihr geschah, hatte aber jede Menge Spaß bei den Blizzards.